

## Walmart invertirá 1.300 millones de dólares en Chile de aquí a 2029

La multinacional estadounidense Walmart anunció este lunes una inversión de 1.300 millones de dólares en Chile hasta 2029, la mayor desde que la compañía llegó al país en 2009, e incluye la construcción de 70 nuevos supermercados.



“El anuncio de hoy es un fiel reflejo de nuestro compromiso con Chile y el aporte a su desarrollo económico. Desde que Walmart llegó al país hemos crecido tres veces y ahora estamos acelerando este crecimiento”, aseguró el CEO de la compañía en Chile, Cristian Barrientos.

La inversión, que según la compañía creará 4.000 puestos de trabajo entre 2025 y 2029, contempla la construcción de 10 supermercados en la Región Metropolitana, y otros 60 en las 15 regiones restantes del país.

Según destacó Barrientos en la rueda de prensa, celebrada en la ciudad de Punta Arenas, el plan busca “promover la descentralización del país, impulsando el acceso a la propuesta de precios bajos de la firma a los vecinos de todos los rincones de Chile”.

Además de la construcción de nuevas tiendas, la multinacional ampliará su centro de distribución ubicado en Pudahuel, y sus oficinas de Quilicura, que contarán con 24.000 metros cuadrados y funcionarán con energía 100% renovable, de acuerdo a la información oficial.

Con cerca de 40.000 trabajadores, la compañía cuenta actualmente con casi 400 supermercados en todo Chile.